

**CARBALLO****Asignación de usos de las instalaciones deportivas municipales**

El Concello de Carballo acaba de abrir el plazo para presentar solicitudes en la convocatoria de asignación de usos de las instalaciones deportivas durante la temporada 2019-2020. Las entidades deportivas y/o educativas sin ánimo de lucro del municipio podrán desarrollar su actividad deportiva en los lugares asignados. Las peticiones han de hacerse antes del 2 de agosto.

**VIMIANZO****Los ciclos formativos como oportunidad para conseguir empleo**

El instituto Terra de Soneira, de Vimianzo, informa de que se ha reabierto el plazo para formalizar la matrícula en los ciclos formativos medio y superior de la familia de Administración y Finanzas que se imparten en este centro. Ambos ciclos computan 2.000 horas de formación, e incluyen un período de prácticas laborales en empresas de la comarca. El primer plazo concluye el próximo 23 de julio.



El amarrador subió al carro en la tarde de este jueves.

**MALPICA****Un amarrador coruñés aguarda para ser atendido en Malpica**

Quien se asome sobre el Mirador de Malpica verá un amarrador que impresiona. Es el Punta Torrella, de A Coruña, y está subido al carro desde la tarde de este jueves. Según comentaban ayer vecinos de la zona, seguramente aguarde a tener sitio para ser pintado: «No verán os carros da Coruña están cheos e moitos veñen para aquí».

**COSTA DA MORTE****Ayudas a mujeres con discapacidades del medio rural gallego**

La Asociación de Mulleres con Discapacidade de Galicia (ACADAR) ofrece un servicio de atención personalizada especializada a mujeres con discapacidad de diversos concellos rurales, también de la Costa da Morte. Bajo el nombre *Enredate*, el programa iniciado el pasado mes de enero, hasta el mes de septiembre, se llevará a cabo en varias localidades, entre ellas Camariñas y Fisterra.



Presentación del proyecto, ayer, en el Centro Cívico malpicán. A. G.

**«A vila do mañá» llega a Malpica para los más pequeños**

CARBALLO / LA VOZ

El Centro Cívico de Malpica acogió ayer la presentación del proyecto *A vila do mañá*, para que los niños reflexionen sobre urbanismo. Estuvo presente el alcalde, Walter Pardo, y el técnico de Cultura, Antón Noceda. La actividad se llevará a cabo del 29 de julio al 2 de agosto.

Antón Noceda, explica que «é unha das propostas máis interesantes dos últimos anos tanto pola temática como polo feito de que se realizará con rapaces moi mozos». El alcalde,

Walter Pardo, cree que el obradoiro funcionará. «É algo novo que os nenos van a disfrutar», piensa, y añade sonriendo: «Hai que ter en conta que os nenos non teñen pelos na lingua».

«Malpica era unha espinilla que eu cría que nos ía necesitar», afirma la arquitecta y responsable del proyecto, Sandra González Álvarez. Con esta iniciativa se pretende valorar el espacio que nos rodea. «Non debemos esquecer que a rúa é nosa e que as nosas vilas son fantásticas», dice Sandra.

**La pediatría en Camariñas, al Parlamento**

CEE / LA VOZ

El BNG de Camariñas, a través de su grupo en el Parlamento, ha presentado una proposición no de ley y preguntas para el gobierno de la Xunta, centradas en las carencias del servicio de pediatría en el municipio, haciéndose eco de la «indignación da veciñanza»

**Los primeros premiados de Lar en Sanxenxo**

CEE / LA VOZ

El concurso de Suministros de Lar, en colaboración con APTCM y la CMAT, que promociona la Costa da Morte en Sanxenxo, donde están expuestos los murales, ya tiene sus primeros ganadores: los usuarios @enbuscadelacecesibilidad y @carlubarro

**Walter Pardo y los Ponte Riders's, a dar ejemplo en Malpica**

Otros como Miguel Rodríguez, del Súper M. M., no acudirán sobre ruedas al Día da Bici por trabajo, pero apoyan la iniciativa

MELISSA R. S. / F. R. / N. G.  
CARBALLO / LA VOZ

Si por algo se caracteriza el Día da Bicicleta es por sacar a la calle a los aficionados del ciclismo y a sus vehículos aparcados en el garaje durante buena parte del año, ya sea por falta de tiempo o por dejadez. Es el caso del alcalde Walter Pardo, de Malpica, que pese a ser un amante del deporte, confiesa que se estrenará este año en el recorrido de la iniciativa impulsada por La Voz de Galicia y Radio Voz, con el apoyo del Concello y de las empresas del pueblo: «Gústame moito andar en bici, pero si que é certo que practico máis ben outras modalidades como a natación e o atletismo ou, no seu día, o fútbol. Vou correr a San Adrián tres veces á semana! Por iso considero que esta xornada é boa para retomar esta práctica. Teño un primo que xa me está engraxando a bicicleta».

Son varios los motivos por los que el regidor anima a todo el mundo a acercarse este domingo a la villa marinera: «O percorrido é estupendo, levadiño e apto para todos os públicos. Percorre parte do pobo, pasando por Leiloio, Cerqueda, Cambre e San Tirso, cunhas vistas preciosas. Ímolo pasar estupenda-



El alcalde Walter Pardo se estrenará este año en el recorrido, aunque es deportista



Miguel Rodríguez, del Súper M. M. de Seaia, colabora con la cita de mañana



Noa Méndez, integrante de los Ponte Riders's que ganó la bici el pasado año

mente!». Partirá a las 11.00 horas de la iglesia de Leiloio, con transporte gratuito desde Malpica una hora antes, siendo el uso de casco y la inscripción (allí mismo) obligatorios.

Los Ponte Riders's, un grupo de amigos de Ponteceso formado por cuatro matrimonios y sus respectivos hijos, no se perderán el encuentro: «Somos quince-vinte persoas que imos a todos os Días da Bici. Entre *running* e ciclismo non damos abasto!», expresó Suso Méndez.

Otros como Miguel Rodríguez, del Súper M. M. de Seaia, no acudirán sobre ruedas por trabajo, pero apoyan la jornada desde hace «uns doce ou quince anos»: «Para que uns gocen, entre eles os meus fillos, outros temos que traballar», expresó para *Voces de Bergantiños*.



CARBALLO

**Una pintada en el cementerio de Bértoa**

«Gora Alka-ETA», el lema satírico que llevó a unos titiriteros madrileños al calabozo, con una curiosa interpretación del delito de apología del terrorismo,

ha aparecido en el cementerio de Bértoa en forma de acto vandálico, con una pintada de dimensiones considerables en la tapia. FOTO ANA GARCÍA

**Ayudas para la promoción del gallego en la Costa da Morte**

CARBALLO / LA VOZ

Cinco concellos de la comarca de Bergantiños recibirán ayudas de la Xunta, a través de Política Lingüística, para la promoción del uso del gallego. La cuantía asignada a esta comarca es de más de 15.000 euros. Las entidades beneficiarias prestarán servicios lingüísticos a la población. Además, doce municipios recibirán apoyo económico para la programación de actividades de dinamización de la lectura, en el marco del programa *Ler conta moito*, en las bibliotecas y agencias de lectura municipales.